
令和６年３月 14日 
保護者 様 

三条市立栄中央保育所 
所長 松尾 瑞穂  

 
令和５年度 保育所評価集計結果のお知らせ 

 
春の温かい風が心地良い季節になりました。日頃、保育所運営に御理解と御協力をいただ

き感謝申し上げます。 
さて、１月に実施した保育所評価アンケートに御協力いただきありがとうございました。 

結果をお知らせいたします。 
 
・アンケート配布数 131人・アンケート回答数 112人・アンケート回収率 85.5％ 
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１．お子さんの日頃の姿から、保育所で楽しく過ごして

いる様子が伝わってきますか。
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２．お子さんは嬉しい気持ちや悲しい気持ちなどいろいろな

思いを保育士に受け止めてもらっていると思いますか。

そう思う

87.7%

ややそう思う

12.3%

あまりそう思わない

0.0%

そう思わない

0.0%

３．職員の挨拶、言葉遣い、身だしなみは

適切ですか。
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４．職員は、活動の様子を配信や掲示等で

伝えていますか。
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５．保育所は安全や衛生面に配慮している

と思いますか。
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６．けがや体調不良、災害等、緊急時の対応は

適切だと思いますか。



【御意見・御要望について】  ◆御意見・御要望 ◎回答 

◆運動会で持ち物に水筒とあったが、当日は水筒を受け取ってもらえず子どもは水分補給

ができなかったのではないか。 

◎運動会当日は控室でジュースを飲んだので水分補給はしていましたが、周知が十分に行

き届かずご心配をおかけしてすみませんでした。運動会の案内には水筒持参と記載して

おり、きりん、らいおん組は水筒を持参していました。うさぎ組は運動会の参加時間が

きりん、らいおん組に比べて短いため、控室でジュースを飲むことで水分補給はできる

と判断し、水筒はなくても良いと職員間では話し合っていました。このことについての

皆様への周知は、前日のお迎えの際に口頭で水筒不要の件を伝えていましたが、配信や

文書ではお伝えしていませんでした。今後は皆さんに確実に周知できるように配慮いた

します。 

 

◆PTA の仕事を減らしてほしい。就労で保育ができないから預けているのに帰宅後に集ま

りがあると辛い。家のことが遅くなって大変。小中学校も学年役員等が廃止になったので

保育所も改めてほしい。 

◎今年度の活動について保護者会と話し合ったことを記載します。集まった回数と内容は表

のとおりです。（詳しくは保護者会の活動報告をご覧ください。） 

 

活動の時間帯（場所） 回数 参加者 内容 

平日 夜（改善センター） ２ 全員 昨年度役員からの引継ぎ、予算案作成 

平日 午後４時頃～ 

（保育所） 
２ 

参加可能

な人 
運動会及び発表会のプレゼント袋詰め作業 

土曜日 午前 

（保育所） 
３ 全員 

運動会及び発表会のプレゼント決め 

新年度役員への引継ぎ 

平日 午後 3 時 30 分～ 

（保育所） 
１ 交代制 役員決めくじ引き 

 

集まりは帰宅後の遅い時間にすると決まっているわけではなく、役員になった方がその

年、その年で集まり方や仕事の仕方を決めています。 

保護者会の活動を廃止するのは保育所単独では決められないので、保護者会に意見をお

伝えいただき、話し合って決めていくことが必要かと思います。 

 

※上記の他にも御意見をいただいたことは、職員間で共有し、改善に取り組んでいます。 

 

～こんなご意見もありました～（抜粋） 

◆いつもありがとうございます！ 



◆今年度から運動会がクラスごとでなくなり規模が大きい運動会に参加させて頂きました

が、密にならずゆっくり観覧することが出来ました。小さい子達の頑張っている姿も見る

ことができ、保護者も参加出来て楽しい運動会でした。発表会も他の行事も先生方のおか

げで、子供の成長を感じられます。有難い限りです。 

◆いつも子供の事をよく見てくれていて本当にありがとうございます。保育園の先生方の一

生懸命さに感謝しかありません。引き続きよろしくお願いします。 

 

【評価委員会について】  

・日 時  令和６年２月 22日（木） 午後１時 30分～２時 30分 

・参加者  第三者委員  坂爪祐子様 坂井洋子様 

      保 護 者 会  会長 津原美幸様、副会長 劔渓子様 

      保 育 所  所長 松尾瑞穂、主任 飯塚薫 

・内 容  昨年度の結果と比較し、大きな変化はないことをお伝えし、評価の A～C の

割合や御意見御要望、良かった取組について共有しました。 

     また、アンケートの御意見への改善策について話し合いました。 

 

【所長のまとめ】 

皆様から御回答いただいたアンケートの結果を基に、評価委員会議や職員会議の中で改

善策等について話し合いました。御意見や御要望では保育を振り返るきっかけになり、ま

た、感謝のお言葉は大変励みになりました。 

Hoic の使用では時々不具合があるものの、クラス活動の様子を画像付きでお知らせす

る配信や欠席連絡など便利な機能もあり、お子さん、御家庭、保育所がつながるツールに

なるように今後も活用していきたいと思います。 

日々の中では至らない点もあったと思いますが、今後も子ども達が夢中になって遊び、

必要な経験ができるように保育したいと思います。 

  次年度に向け、改善できる点は改善し、良かった取組は継続しながら、栄中央保育所

が子ども達や保護者の皆様、地域の方々からより親しまれる保育所となるよう努めてま

いります。 

今後とも変わらぬ御支援と御協力をよろしくお願いいたします。 


